

Nadal evoluciona favorablemente de cara a Río-2016



Madrid, 5 jul (RHC) Rafa Nadal evoluciona favorablemente de su lesión en la muñeca con vista a su participación en los Juegos Olímpicos de Río-2016, confirmó hoy Ángel Ruiz Cotorro, médico de la Federación Española de Tenis.

En una conferencia en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) de Santander, Ruiz Cotorro afirmó que el ibérico está entrenando fuerte y en una línea de trabajo buena.

El número cuatro del ranking mundial abandonó el pasado 27 de mayo el Roland Garros por una lesión en la muñeca izquierda que lo venía molestando desde el Masters 1000 de Madrid.

Debido a su lesión, Nadal renunció por tercera vez a participar en Wimbledon, tercer Grand Slam de la temporada, que se disputa desde el 27 de junio en el Reino Unido.

Vale recordar que el tenista se perdió los Juegos Olímpicos de Londres-2012 por una tendinitis.

(Tomado de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba